

ACTA Nº 15 / 2017

MESA DEL DEPORTE EN EDAD ESCOLAR DE ARAGÓN

En Zaragoza, en la sala de Cultura del Departamento de Educación, Cultura y Deporte, sita en la Avda. de Ranillas nº 5 D, Edificio Dinamiza, planta 2, 50018, se reúnen los miembros de la Mesa del Deporte en Edad Escolar de Aragón, el día 30 de marzo de 2017 a las 11.15 horas, con los asistentes anotados al margen, presidido por su titular y con el siguiente:

Orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta anterior.
2. Información sobre el desarrollo del Programa "Juega en Valores".
3. Valoración del modelo actual de los Juegos Escolares y propuestas de mejora para el próximo curso 2017-18.
4. Ruegos y preguntas.

Informaciones previas:

Se inicia la reunión con el saludo de la Secretaria y el agradecimiento a los asistentes por su presencia.

A continuación, se procede al desarrollo de los puntos arriba indicados:

1. **Lectura y aprobación del acta anterior.**

Se aprueba el acta de la sesión anterior, por unanimidad.

ASISTENTES:

Dña. María Carmen Félix Vidal  
D. Carlos Estremera Cebrián  
D. José Miguel Plumed Aldecoa  
D. Jorge Moliner Noya  
D. Pedro Suñén Oliván

SECRETARIA:

Dña. Montserrat Rodríguez Pallás  
(Jefa de Sección de Deporte Escolar)

## **2. Información sobre el desarrollo del Programa “Juega en Valores”.**

La secretaria Dña Montserrat Rodríguez informa sobre la evolución y desarrollo del Programa “Juega en valores”.

Se ha realizado una reunión con el Comité de árbitros de Baloncesto con la intención de analizar el acta en valores que deberán puntuar en la prueba los árbitros en la Copa Primavera, categoría Alevín “A”. Se han tenido en cuenta las aportaciones realizadas al respecto.

Para elaborar el diseño interactivo de la aplicación y logos se colabora con el CADI y la Escuela de Arte de Zaragoza, que con sus alumnos prepararán todo el proyecto para el mes de junio y se podrán implantar en la aplicación para septiembre. Por ello, en esta primera prueba, la aplicación saldrá con el cartel de los Juegos Escolares del presente curso escolar y lo más sencilla posible.

Se han realizado varias reuniones con la Federación Aragonesa de Baloncesto y se ha determinado que en esta prueba se valorará el empate con 2 puntos y que si existen empates a puntos en la clasificación (que serán con dos decimales) se aceptarán que existan dos primeros. El día del partido el proceso de votación de los diferentes perfiles en la aplicación se cerrará a las 24 horas, para proceder a calcular la clasificación.

Se comenta que otras entidades están trabajando también en valores como ACB en valores y el FCB de fútbol. Tras esta prueba se realizará una valoración de todos los agentes implicados para analizar las posibilidades de mejora que pueda haber.

Se plantea también que más adelante se podrían realizar premios a la deportividad, a los mejores en valores, se pueden plantear diferentes opciones.

Se propone incluir en los cursos de la Federación formación sobre el programa “Juega en Valores” en los cursos que haya en los próximos meses, tanto de árbitros como de entrenadores.

## **3. Valoración del modelo actual de los Juegos Escolares y propuestas de mejora para el próximo curso 2017-18.**

Se informa que durante este curso se ha tramitado una modificación de la base tercera de la Orden ECD/757/2016, de 27 de junio, incluyendo un nuevo punto 7º, en el que “podrán inscribirse en los XXXIV Juegos Deportivos en Edad Escolar aquellos deportistas nacidos en el año 2000 cuando residan en comarcas con baja densidad poblacional en las que no se desarrolle competición federada. Dichos deportistas, que únicamente podrán competir en la fase local-comarcal, habrán de inscribirse en la categoría cadete.”

Se comenta la valoración positiva de la incorporación este curso en los Juegos Escolares aquellas modalidades deportivas de carácter mixto, por ejemplo, Datchball que favorecen la participación femenina.

En el mes de abril se realizarán unas reuniones con los coordinadores comarcales para poder realizar una revisión del modelo y recoger propuestas para el próximo curso.

Hay varios puntos a tratar como:

- Las edades mínimas y máximas de participación serán las convocadas en las Bases Generales y los deportes convocados.
- Se revisará la posibilidad de inscribir directamente a los deportistas en los deportes, sin realizar el paso previo de Escuelas y después pasarlos a equipos. Es doble trabajo y además, a veces, se duplican jugadores.
- Que siempre exista un enlace de la competición local-comarcal con la competición oficial.

Se facilitará un documento en las reuniones comarcales sobre la organización de las fases comarcales, que cada coordinador deberá remitir a la Dirección General de Deporte con los datos de los deportes convocados en su Comarca durante los actuales Juegos Escolares. Tras la recopilación de esta información se realizarán unas reuniones con cada una de las Federaciones implicadas en los Juegos Escolares para comentar las cuestiones concretas de las Fases comarcales y sus necesidades para el próximo curso.

#### 4. Ruegos y preguntas.

Se informa que se ha convocado desde la Dirección General de Deporte la 2ª edición del Banco de Actividades con 6 nuevos deportes y que este programa tiene la finalidad de promocionar diferentes especialidades deportivas en el ámbito escolar. Teniendo la posibilidad de realizar en el horario de Educación Física una actividad de promoción del deporte.

Para poder llegar a aquellos centros educativos rurales en la promoción de las actividades físicas, el enlace de un coordinador que agrupe a los Cras de la zona para poder solicitar un mismo deporte y en un único día poder realizarlo.

Se propone la próxima reunión de la Mesa para el 18 de Mayo de 2017 a las 12 horas.

En Zaragoza, a 30 de marzo de 2017

LA SECRETARIA DE LA  
MESA DEL DEPORTE EN EDAD ESCOLAR DE ARAGÓN



Fdo: Montserrat Rodríguez Pallás